
县人大常委会召开关于推进企业发展情况调研座谈会
本报讯 4 月 12 日袁 县人大常委会召

开关于推进企业发展情况调研座谈会袁县人

大常委会副主任周永平尧政府副县长张瑞轩

及各相关职能部门负责人尧部分人大代表参

加座谈遥
张瑞轩表示袁企业是绛县经济发展的主

力军袁县政府及相关职能部门将围绕企业最

紧迫尧最急需的问题袁通过强化服务意识尧创
新服务方式尧拓宽服务渠道袁切实为企业解

决实际问题袁帮助企业用好政策尧享受政策袁
打造优良服务环境袁 进一步将企业做大尧做
优尧做强袁促进我县经济高质量发展遥

周永平要求袁 各部门要提高政治站位袁
高度重视推进企业发展工作袁积极主动的想

企业之所想袁谋企业之所盼袁形成最大合力袁
促进全县企业高质量发展遥 要明确职责袁深
入到企业一线开展一系列活动袁倾听企业心

声袁摸清企业生产经营中的野难点冶野堵点冶袁
解决企业困难遥要在政策落实和优化营商环

境上抓落实袁实行个性化尧点对点尧一对一尧
保姆式服务袁 指导企业更好实现加快发展尧

转型升级尧全面提质目标遥要强化服务意识袁
履行包联责任袁落实帮扶措施遥 要经常深入

包联企业走访调研尧沟通情况袁及时了解企

业生产经营中存在的困难和问题袁为推动实

现全县经济高质量发展提供有力支撑遥
刘玫云

县政府召开第 次常务会议

解伟龙慰问疫情防控卡口
一线工作人员

本报讯 4 月 9 日，县委副书记解伟

龙带队慰问疫情防控卡口一线工作人员，并

送上慰问品。县领导荣亿、申东明、张栖源、

张维华先后参加活动。

慰问中，解伟龙一行先后来到西灌底卡
口、绛县高速口、南樊卡口、大交卡口，每到

一处，解伟龙详细询问卡口人员配备、个人

防护、生活保障及工作开展等情况，对坚守

在疫情防控卡口人员为全县疫情防控工作
做出的辛勤努力和无私奉献表示感谢，叮嘱

工作人员要做好防护措施，注意自身安全。

解伟龙强调，卡口是疫情防控的重点部
位，是“外防输入”的关键环节。这场疫情防

控战，全体人员要认真履行好职责，有效发

挥卡点作用，严格按照规定要求，对过往车

辆人员进行测温、验码、登记，提高卡口的检

测和排查效率；要坚定信心始终如一地做好

疫情防控工作，严守工作纪律，全力以赴筑

牢外防输入第一道防线。

刘玫云
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孙飞实地察看学校核酸检测
工作

本报讯 4 月 14 日袁县委常委尧组织部

长孙飞到县直初中实地察看学校核酸检测

采样现场袁详细了解核酸检测进度和疫情防

控各项措施遥
在核酸检测现场袁孙飞现场查看了采样

点区域划分尧核酸检测采样流程尧一米线尧隔
离观察场所设置等具体情况袁他指出袁当前

疫情防控形势复杂严峻袁开展好全员核酸检

测是重要的防控手段遥各学校要规范采样流

程袁从严从细落实现场防疫措施袁着力提高

采样尧收集尧消杀等各环节工作效率袁确保核

酸检测按照时间节点有序进行遥 要严格贯彻

落实省尧 市有关会议精神和上级部署要求袁
严之又严尧细之又细尧实之又实抓好常态化

疫情防控袁教育引导学生及家长提高自我防

护意识袁织密筑牢疫情防控网袁确保全体师

生生命健康安全遥
荆 苗

本报讯 4 月 15 日袁县委常委尧统战部

长尧县工信科局负责人申东明先后来到百惠

生活广场尧大旺超市尧仕龙超市乔村店尧永利

生鲜超市尧放心肉店等地袁督导检查疫情防

控期间生活必需品供应尧价格及疫情防控情

况遥
每到一处袁 申东明都详细了解当前蔬

菜尧水果尧米尧面尧蛋尧油等居民生活必需品

的市场供应尧流通以及价格等情况袁并与超

市门店负责人深入交流袁 详细询问货源进

购尧货物储备尧商品供应等情况袁要求他们

要严格做好公共场所卫生消毒尧 人员佩戴

口罩和体温监测等工作袁 严格落实各项疫

情防控措施遥

申东明指出袁当前正值疫情防控的关键

时期袁 各地各有关部门要切实加强市场管

理袁严格落实疫情防控各项措施袁形成高效

便捷的市场保供机制袁最大限度避免人员流

动和聚集遥 要在做好疫情防控的前提下袁全
力抓好野菜篮子冶野米袋子冶民生工程袁确保生

活必需品不断链尧价格稳尧供应足袁要一手抓

疫情防控工作袁一手抓好市场保供稳价遥 各

超市门店要切实履行责任袁强化举措袁统筹

做好场所安全尧人员安全尧食品安全袁保障居

民生活必需品质优价稳袁以实际行动回馈百

姓信赖尧树立良好形象遥
齐晓兵 范红霞

申东明督导市场保供和疫情防控工作

本报讯 4 月 12 日袁县委副书记尧县长

李翔主持召开县政府第 18 次常务会议袁县

委常委尧政府副县长马辉袁政府副县长郭晓

伟尧张瑞轩尧王大风尧张维华及各相关部门负

责人参加遥
会议传达了全国尧省尧市安全生产工作

会议精神曰 听取了全县禁毒工作情况汇报袁
绛县抽水蓄能项目进展情况汇报和我县

2022 年重点项目建设情况汇报曰研究讨论了

绛县野一枚印章管理审批冶改革行政审批事

项划转和退回相关事宜尧绛县优化营商环境

促进市场主体倍增工作专班相关事宜尧拟建

设绛县经济开发区工业污水处理厂相关事尧
整县推进分布式光伏开发项目相关事宜等

相关事宜遥
李翔强调袁安全生产事关生命安全和社

会安定遥 各级各部门要牢固树立底线思维袁
树牢底线意识尧红线意识袁抓好疫情和安全

生产野双防控冶袁全力守住安全发展底线遥 要

切实扛起禁毒工作责任袁 持续增强忧患意

识袁树牢底线思维袁深刻认识禁毒斗争的长

期性尧复杂性尧艰巨性袁以高度负责的态度袁
把禁毒工作作为重大政治任务抓紧抓好遥相

关部门要强化服务尧夯实责任袁抓紧落实袁对
每个项目推进中存在的问题及时梳理解决袁
保障重点项目建设任务有效落实曰要根据审

批事项特点袁通过减少环节尧整合材料尧缩短

期限等袁优化行政审批流程袁提升服务效率袁
不断为市场主体发展壮大营造良好环境袁助
力全县经济高质量发展遥

政府办主任王辨明参加会议遥
会议还研究了其他事项遥

李雅琦


